



Coincide PAN con ayuda a Guerrero pero sin afectar al PJ

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a lograr un acuerdo que ayude a los damnificados de Guerrero, pero sin afectar los derechos de los trabajadores del Poder Judicial.

Por medio de un comunicado, manifestó que los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados tienen disposición a dialogar con el titular del Poder Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, y la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, para encontrar un mecanismo de ayuda.

"Reitero el ofrecimiento de la Junta de Coordinación Política que presido para ser el canal institucional que propicie dicho diálogo. Seguiremos trabajando para ver todas las posibles maneras de cómo podemos ayudar a los damnificados que hoy más lo necesitan, sin minar los derechos de los trabajadores del Poder Judicial", acotó Romero.

Dicha precisión la hizo el panista luego de que López Obrador diera como un hecho la disposición del dinero de los fideicomisos y su aceptación por parte de Piña.

Romero aseguró que para la Cámara de Diputados es fundamental construir acuerdos a través del diálogo. "Es una tarea fundamental en el trabajo para avanzar hacia un País mejor, y hoy, en el marco de la tragedia que atravesamos, resulta un vehículo irremplazable para alcanzar soluciones", expuso.

A su vez, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, mantuvo su postura de que se utilicen todos los recursos del Poder Judicial para atender la emergencia en Guerrero. "Estamos listos para tener un encuentro institucional", señaló sobre un encuentro con la Ministra Piña, los secretarios de Gobernación y Hacienda, Luisa Alcalde y Rogelio Ramírez de la O, y los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados.

Indicó que se tienen que buscar los mecanismos que permitan agilizar el destino de los recursos que tienen los fideicomisos del Poder Judicial. Agregó que el dinero sería destinado no sólo para apoyar a los afectados del huracán "Otis", sino también para reactivar la economía de Acapulco y de Coyuca de Benítez.